

INFORMATION

Neue Schulleitung für die Schulanlagen Schollenholz / Erzenholz



Ab 1. August 2025 übernimmt Marcus Schmidt die Schulleitungsaufgabe

Die Primarschulbehörde Frauenfeld hat Marcus Schmidt als neuen Schulleiter für die Schulanlagen Schollenholz und Erzenholz gewählt. Er übernimmt die Aufgabe von den Co-Schulleiterinnen Rahel Steffen und Susanne Witzig, die sich ab Sommer 2025 neu orientieren.

Marcus Schmidt ist 42 Jahre alt, verheiratet und Vater dreier Kinder. Er ist ausgebildeter Lehrer und Schulleiter. Durch seine Tätigkeit als PH-Dozent, seine siebenjährige Erfahrung als Primarlehrperson und mehrere Jahre als Schulleiter an der Primar- und der Sekundarstufe qualifiziert sich Marcus Schmidt für die Schulleitungsstelle.

Die Primarschulbehörde ist überzeugt, mit Marcus Schmidt eine geeignete Person für die Schulleitungsaufgabe gefunden zu haben und freut sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Die Primarschulbehörde Frauenfeld

Frauenfeld, im April 2025